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県 民 連 合 １２番 三 瓶 正 栄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島新エネ社会構想について 知 事 エネルギー課

再生可能エネルギー先駆けの地の実現に向け、福島新エネ

社会構想に基づきどのように取り組んでいくのか、知事の考

えを尋ねたい。

二 定住・二地域居住について 企画調整部長 地 域 振 興 課

定住・二地域居住を推進するため、本県の魅力を積極的に

発信していくべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 伝統工芸品の振興について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、伝統工芸品の振興にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

四 福島空港定期路線の利用促進について 〃 空 港 交 流 課

県は、福島空港定期路線の利用促進にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

五 地域包括ケアシステムについて 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、地域包括ケアシステムを推進するため、市町村をど

のように支援していくのか尋ねたい。

六 県立医科大学（仮称）保健科学部について 〃 医療人材対策室

県は、県立医科大学（仮称）保健科学部の周知にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 全国植樹祭の成果について 農林水産部長 森 林 保 全 課

全国植樹祭の成果をどのように継承していくのか、県の考

えを尋ねたい。

八 「特別の教科道徳」について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校における「特別の教科道

徳」の指導にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 田村地方の道路整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

国道２８８号船引バイパスの整備状況と今後の見通しを尋

ねたい。

十 高齢化社会における交通事故防止について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

高齢運転者の交通事故防止に向けた県警察の取組について

尋ねたい。


